

ont séjourné 47,685 jours dans les sanatoria. Dans les hôpitaux ordinaires, 8,617 opérations ont été faites et dans les maternités 28. Les hôpitaux et les maternités ont reçu \$75,753 de subventions et allocations, dont \$42,330 donnés par les provinces et \$33,423 par les municipalités.

3.—Nouveau-Brunswick.

Les différents services du ministère de l'Hygiène de cette province s'occupent de la salubrité, des eaux potables, des maladies contagieuses, de l'inspection médicale scolaire, des statistiques démographiques; ils dirigent le laboratoire de pathologie et coordonnent les travaux des seize sous-districts d'hygiène entre lesquels la province est divisée.

Au point de vue administratif, le département est dirigé par le ministère de l'Hygiène, mais il est géré par le chef du service de Santé. Son personnel, lequel avec le ministre constitue le Bureau d'Hygiène, se compose du chef des laboratoires, de trois officiers de santé régionaux, de six inspecteurs de l'hygiène scolaire, d'un chef infirmier et d'un directeur des cliniques antivénéériennes.

Le chef du Service de Santé, dans son septième rapport annuel, résume les travaux de ce département pendant les douze mois terminés le 31 octobre 1924, sous chacune des rubriques plus haut énumérées.

Les chiffres provisoires portent les naissances de l'année à 10,651, les mariages à 2,964 et les décès à 4,902, ce qui donne, par 1,000 âmes, les coefficients suivants: 26.7, 7.4, et 12.3. La mortalité infantile a enlevé 101.8 nouveaux-nés et la mortalité puerpérale 4.6 mères par 1,000 naissances d'enfants vivants. Le taux de la mortalité, pour toutes causes est descendu graduellement, de 15.6 en 1920, à 12.3 en 1924; quant à la mortalité infantile elle est tombée de 134.9 en 1920 à 101.8 en 1924.

Ce coefficient de natalité (26.7) est plus élevé que celui des autres provinces canadiennes soumises à la statistique fédérale, la moyenne, pour l'ensemble de ces huit provinces, étant de 23.1.

Durant l'année scolaire 1923-24, 49,030 écoliers ont été examinés au point de vue médical et 12,643 d'entre eux (les débutants) vaccinés avec succès. Parmi ces enfants il s'en est trouvé 318 jugés inaptes à poursuivre normalement leurs études, pour cause de débilité mentale. Six écoles spéciales ont déjà été établies à l'usage des enfants de cette catégorie. Parmi ces 49,030 enfants examinés, 20,874 ont été proclamés normaux, physiquement et mentalement.

On a constaté durant l'année des améliorations au regard de l'approvisionnement d'eau et de lait, des égouts, de la prévention des épidémies, etc.

4.—Hôpitaux, etc., au Nouveau-Brunswick, en 1924.

Détails.	Hôpitaux publics, privés et d'isolation.	Maternités.	Sanatoria pour tuberculeux.	Asiles d'aliénés et refuges.
Nombre d'institutions.....	16	2	1	3
Nombre de malades et internés au commencement de l'année.....	121 ¹	—	667	183
Admissions et naissances.....	11,830	313	190	114
Sorties, etc.....	10,378	318	75	105
Nombre de malades et internés à la fin de l'année.....	356	162	866	192
Personnel—Médecins.....	144	5	2	7
Infirmières.....	278	26	21	29
Recettes—Subventions du gouvernement.....	\$ 53,104	66,623	66,546	16,081
Contributions, etc.....	\$ 261,380	83,905	35,438	6,920
Total ²	\$ 373,139	153,931	101,984	46,690
Dépenses—Appointements et salaires.....	\$ 177,514	75,167	46,260	11,925
Batiments et aménagement.....	\$ 78,069	8,196	20,853	5,971
Total ³	\$ 551,201	198,942	186,565	53,192

¹ Chiffre incertain.

² Embrasse d'autres recettes.

³ Englobe d'autres dépenses.